



**Nations
Unies**

**Assemblée générale
des Nations Unies**

Chers délégués de la Quatrième Commission,

Élèves en classe de Première et de Seconde au Lycée Français International d'Al Khobar, notre présidence a l'honneur de vous accueillir lors de la conférence du MUN-MO 2024 se tenant à Djeddah, au sein de la Commission des politiques spéciales et de la décolonisation, soit la Quatrième Commission. Vous aurez cette année la chance de pouvoir discuter et débattre sur le sujet : « Comment gérer l'impact du changement climatique et des catastrophes naturelles sur le déplacement des populations ? »

Notre présidence est constituée de trois membres. La présidente, Sara Hallal mais aussi de sa vice-présidence, Youssef Mezni et Yasmine Bendjedou. Nous avons tous les trois participé au MUN-MO précédemment en tant que délégués. Cela fut une expérience enrichissante en savoir tout comme en émotions. Le MUN est une expérience riche et unique qui apporte beaucoup à ceux qui y participent.

En effet, grâce au MUN, nous avons pu améliorer nos compétences en communication, ainsi que notre leadership et notre travail d'équipe pour rédiger des résolutions, ce qui, selon nous, constitue un atout essentiel à développer. Les MUN ne se limitent pas qu'à ceux qui souhaitent se lancer dans une carrière politique, mais à tous ceux qui souhaitent approfondir leur compréhension du monde, développer leur esprit critique et acquérir une certaine aisance en argumentation. Ces compétences seront bénéfiques à la fois pour votre parcours académique et pour vos futures opportunités professionnelles. Le MUN représente une expérience exceptionnelle, à la fois une activité scolaire et un moment de bonheur où vous serez complètement engagés. Nous vous souhaitons à tous d'acquérir tout ce savoir comme nous l'avons pu !

En tant que présidence, c'est avec honneur et joie que nous allons vous recevoir en tant que participants à cette conférence du MUN-MO de 2024 à Djeddah. Nous souhaitons et ferons de notre maximum pour que ces quelques jours soient les plus inoubliables de votre vie. C'est pour cela, que nous, la présidence de la Quatrième Commission, allons vous accompagner tout au long de cette expérience afin que vous puissiez en tirer le maximum. C'est avec impatience que nous attendons cette conférence qui se déroulera le 17 et 18 Mai 2024. En attendant, nous restons à votre disposition pour quelconque question ! Par ailleurs, n'hésitez pas à jeter un coup

d'œil aux autres documents qui vous sont accessibles ! Voici nos adresse-mail afin de nous contacter:

La présidente de la Quatrième commission:

Sara Hallal: hallalsara2007@outlook.com

La vice-présidence:

Youssef Mezni: mezni.youssef111055@gmail.com

Yasmine Bendjeddou: yasminebendjeddou07@icloud.com

Cordialement,

La présidence de la Quatrième Commission.